

My Music/ Meine Musik
(Stand 13.11.2023)

Um einen Einblick in mein musikalisches Schaffen zu finden, empfehle ich die Videos auf meinem YouTube Kanal > herbieqkeys
For a glimpse at my music check out YouTube > herbieqkeys

Musik ist ein unverzichtbarer Teil meines Lebens. Ich stamme aus einer väterlicherseits musikalischen Familie. Mein Onkel war der 2022 verstorbene Komponist und Pianist, Ernst-August Quelle.

Klavierunterricht hatte ich knapp zwei Jahre als Teenager. Die ersten Riffs auf der Mundharmonika brachte ich mir mit 15 selbst bei. Bassgitarre und Gitarre lernte ich damals ebenfalls autodidaktisch. Im Studium belegte ich drei Semester Musikwissenschaft als Nebenfach.

Mit diesem Hintergrund bin ich seit 2005 als Komponist und Textdichter GEMA-Mitglied. Erst seit 2014 befasse ich mich näher mit dem Studium der Mundharmonika (Workshops in Trossingen, Klingenthal und Berlin; Privatstunden; Online-Kurse).

Music has been an indispensable part of my life. My father's family was very musical. His brother was the composer and pianist Ernst-August Quelle who passed away in 2022.

I had piano lessons for less than two years as a teenager, and managed the first riffs on the blues-harp when I was 15. My bass and guitar playing is also self-taught.

It was only in 2014 that I began to seriously study the harmonica, visiting workshops in Trossingen and Klingenthal, taking lessons with great players like Howard Levy, Joe Filisko, Konstantin Reinfeld and Marko Jovanović.